



**Nombre de alumno: Rosa Elena López Solís**

**Nombre del profesor: José Enemias De León Morales**

**Nombre del trabajo: la economía en el contexto actual**

**Materia: problemas socio económicos**

**Grado: 3 cuatrimestre**

**Grupo: A**

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de julio de 2020.

## La economía en el contexto actual

### Introducción

La situación económica mexicana en la actualidad se encuentra en estancamiento ligado al sector petrolero con base a la caída de su precio.

Esto se debe a que seguimos teniendo una economía basada en la manufactura, muy mala calidad educativa, baja productividad y altos niveles de informalidad.

A continuación, observaremos alguno de los factores principales por el cual el decaimiento y cómo funciona la economía.

### Capitalismo

Sistema socio-económico donde una empresa está fundada con un capital privado al igual que los recursos producido lo que promueve la competitividad y la propiedad privada. Con un fin, el de satisfacer las necesidades del pueblo, pero a la vez obtener ganancias y aumentar su capital invertido. Cabe destacar que estas empresas están formadas por socios los cuales invierten un capital para el pago de los empleados, y las ganancias recibidas son divididas entre ellos. “La sociedad capitalista no logra ser sociedad más que a costa de contarse a sí misma, todos los días, una gigantesca mentira.” (CARLOS FERNÁNDEZ LIRIA, 1988:25)

En la actualidad los gobiernos pretenden volver las empresas capitalistas parte del gobierno, manejando una administración pública en donde el aportador económico sea el gobierno y el que disfrute de las riquezas o ganancias sea el pueblo o trabajadores.

## Resistencia socialista

Busca una sociedad justa una plena libertad y dignidad del hombre respecto a cualquier forma de opresión. "La historia de Occidente, desde la era de las polis griegas hasta la resistencia actual al socialismo, es esencialmente la historia de la lucha por la libertad contra los privilegios de los burócratas." (Ludwig von Mises, 1960:20)

## La globalización

“La globalización es una fusión de procesos transnacionales y estructuras domésticas que permiten que la economía, la política, la cultura y la ideología de un país penetre en otro. La globalización es inducida por el mercado, no es un proceso guiado por la política” (Mittelman, 1996:3). Se puede entender a la globalización con un factor para la integración e interacción entre los gobiernos con un mismo fin, el de hacer crecer la economía de su país, sin ningún fin político, al menos eso quieren dejar creer a la sociedad. La tecnología a favorecido a la globalización por el hecho que facilita el comercio en diferentes regiones de diversos países.

La globalización cuenta con beneficios para los países, como lo es el aumento de trabajos, ingresos, expansión de productos, etc. Pero también cuenta con la mala parte de la globalización como es, Supe concentración de ingresos y de riqueza en pocas manos, haciendo a los ricos cada vez más ricos y a los pobres cada vez más pobres Incremento de la economía informal, economía criminal y del capital especulativo, fragmentación y debilitamiento de las organizaciones populares y sindicales. Entre muchas mas, eso quiere decir que son mas las malas cosas que trae la globalización que beneficios.

Existen diferentes tipos de globalización como es: Globalización tecnológica, globalización cultural, globalización social, globalización económica, globalización en la producción, globalización de mercado.

## Tratados internacionales y planes de desarrollo

Son acuerdos legales entre naciones que sirve para tomar acuerdos y que sean respetadas, con un fin en común en beneficiarse ambas partes, estas pueden ser de diferentes manera económico, político, social, cultural, militar, etc.

Los tratados sirven para muchas cosas por ejemplo, para evitar guerras, pobreza, falta de recursos, falta de tejido industrial. En México existen tratados internacionales los que ayudan a tener un balance en el país, manteniéndolo fuera de problemas.

Claro los tratados también tienen su parte mala ya que en dado caso se llegará a romper un tratado se convertiría en un grande conflicto e incluso podría empezar una guerra, considero que los tratados son hechos con un fin político que principalmente lo que hacen es ayudar a las personas que ya gobiernan y hace crecer la economía de ellos y no la del pueblo.

## Conclusión

Todos esos puntos parece que se van acumulando hacia una especie de embudo que promete un cambio radical en las relaciones mundiales de ámbito económico, político y social. Cada uno de estos temas pueden ayudar a la población si son usados correctamente o destruirlo si no se usa adecuadamente, considero que en los temas mencionados se habla donde el único que sufre es el pueblo y no los gobernantes, la falta o el problema se radica en el pobre.

## Bibliografía

<https://dialnet.unirioja.es/descarga/articulo/4796216.pdf>

<https://economipedia.com/definiciones/capitalismo.html>

[https://youtu.be/4P\\_aMtQ8QgU](https://youtu.be/4P_aMtQ8QgU)

<https://youtu.be/0fdd9PODxRg>